



CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE
Bureau de la communication Interministérielle

Nouméa, le 28 mai 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉLECTIONS MUNICIPALES PARTIELLES DE SARRAMÉA

4 LISTES DÉPOSÉES

Une élection municipale partielle se tiendra à Sarraméa le 3 juin pour le renouvellement intégral du Conseil municipal.

Le dépôt des candidatures est clos. 4 listes ont été déposées :

- Entente Communale, menée par M. Alexandre NEMEBREUX
- Sarraméa Kanaky, menée par Mme. Karmen HOLERO
- Union citoyenne, menée par Mme. Prisca HOLERO
- Sarraméa autrement, menée par M. Thierry Cyprien KAWA

Annexe : Arrêté fixant l'état des listes de candidats à l'élection municipale partielle du 3 juin 2018 dans la commune de Sarraméa.